

4 provinces cubaines se disputent le titre du premier tournoi national d'échecs en ligne



La Havane, 23 avril, (RHC).- 4 provinces cubaines se disputent le titre du premier tournoi national d'échecs en ligne. Après une étape éliminatoire pendant laquelle, 14 équipes ont présenté les principales figures de la discipline de chaque territoire, 4 provinces ont en effet réussi à passer en finales. Villa Clara et La Havane ont terminé à la tête de l'ouest de l'île. Holguin et Sancti Spiritus ont eu leur qualification pour l'est.

Le tournoi, organisé par la commission national des échecs, se joue sur la plateforme lichess.com avec des parties à trois minutes. Le logiciel utilisé comptabilise les points des six joueurs aux meilleurs résultats.

Aramís Allvarez, entraîneur de la sélection féminine d'élite qui s'est inscrit à ce tournoi à l'équipe de Villa Clara a déclaré au site www.jit.cu qu'en moyenne, un joueur peut concrétiser une dizaine de parties. Les éliminatoires ont en effet comptabilisé 563 parties.

Villa Clara, l'équipe qui a terminé en tête de la région occidentale rassemble outre Aramís Alvarez, Yasser Quesada, Ermes Espinosa et la toute jeune Roxangel Obregón.

Holguín a accumulé le plus grand nombre de victoires dans la région orientale grâce à la contribution d'Isán Ortiz, Camilo Gómez et Lisandra Llaudy.

Malgré la situation inusuelle provoquée par le nouveau coronavirus, les échecs restent actifs depuis le confinement social grâce à Internet.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/220646-4-provinces-cubaines-se-disputent-le-titre-du-premier-tournoi-national-dechecs-en-ligne>



Radio Habana Cuba